

Artikel vom 14.10.2022

Ein gelungener Abend

5. Hax´n-Essen im Südwesten



Foto: Claudia Majehrke



Foto: Scherrle

In großer bayerischer Gemütlichkeit und bei bester Stimmung der rund 60 Gäste, fand unser 5. Hax´n-Essen im Südwesten statt.

Die stellvertretende Ortsvorsitzende Claudia Majehrke begrüßte die Gäste, die nicht nur aus dem Südwesten, sondern auch aus vielen weiteren Stadtbezirken zu dem schon langsam traditionell gewordenen Ereignis kamen.

Darüber hinaus konnte sie die Ehrengäste Alfred Grob (MdL), Kreisvorsitzenden Stefan Huber und die frisch nominierte Direktkandidatin für den Bezirkstag Christina Hofmann sowie Julia Lebe, die als Listenkandidatin für den Bayerischen Landtag antritt, begrüßen.

Die guten Hax´n schmeckten doppelt gut zu der Musik von Harry Deiner mit Unterstützung von Uwe und Peter.

Im Anschluss folgte ein Bierquizz. Die nicht immer leichten Fragen stellte Landwirt Robert Wagner. Ganz erstaunlicher Weise gab es gleich 4 erste Plätze, welche Klaus Bittl, Ursula Grosse, Wilfried Krupp und Annemarie Lazerus belegten. Herzlichen Glückwunsch!

Im weiteren Verlauf folgten noch einige G´stanzl und Bayerischer Humor, bis Freudentränen flossen.

Bei allen Gästen, Unterstützern und Helfern bedanken wir uns für diesen gelungenen Abend!
Wiederholung folgt sicher!